

FLEXFUEL ENERGY DEVELOPMENT participe à la Paris Automotive Week

FLEXFUEL ENERGY DEVELOPMENT (FFED), spécialiste de la dépollution moteur et des économies de carburant, a le plaisir d'annoncer sa participation à la Paris Automotive Week, réunissant le Mondial de l'Auto et Equip Auto, qui se tiendra du 17 au 23 octobre 2022 au Parc des Expositions de la Porte de Versailles.

Dans un contexte d'inflation et de préoccupations climatiques et énergétiques, cet événement sera l'occasion pour FFED d'exposer et partager avec le grand public et les professionnels ses solutions qui répondent pleinement aux besoins des consommateurs pour une mobilité plus responsable qui protège leur pouvoir d'achat.

FFED présentera l'ensemble de sa gamme de boîtiers de conversion FlexFuel au Superéthanol-E85 ainsi que son offre de décalaminage à l'hydrogène Hy-Carbon Connect.

Ces solutions seront exposées au **Mondial de l'Auto Hall 3 Allée 1 Stand 71** et à **Equip Auto Hall 2.2 B Stand 036**.

A propos de FLEXFUEL ENERGY DEVELOPMENT :

Spécialisée dans l'optimisation des performances et des consommations des moteurs, FLEXFUEL ENERGY DEVELOPMENT conçoit et commercialise depuis 2008 une gamme de produits performante et reconnue.

Ses domaines d'expertise portent à la fois sur le nettoyage des moteurs particuliers et industriels par injection de gaz (décalaminage à l'hydrogène) dans l'admission et sur les boîtiers de conversion au Superéthanol-E85 pour tout véhicule à injection électronique.

Plus d'informations sur www.flexfuel-company.com

Facebook : [flexfuelenergydevelopment](https://www.facebook.com/flexfuelenergydevelopment) Twitter : [flexfuelcompany](https://twitter.com/flexfuelcompany) LinkedIn : [flexfuel-energy-development](https://www.linkedin.com/company/flexfuel-energy-development)